

Sea Parte de la Aventura de Girl Scouts

Cuando usted da un paso adelante y participa de la experiencia de Girl Scouts con su niña, ella sentirá un orgullo especial. Aquí le diremos como puede jugar un papel activo en su tropa y reforzar el poder de Girl Scouts en su hogar, todo mientras se divierte, crea recuerdos y fortalece su conexión con su niña.

- **Establezca una comunidad**

¡La comunicación siempre va en ambos sentidos! Sus líderes de tropa lo mantendrán al tanto de los proyectos de la tropa y actividades a través de las redes sociales, correo electrónico y conversaciones en persona. No sea tímido sobre ser parte de estas conversaciones, intercambiar ideas, hacer preguntas o compartir preocupaciones, si alguna surgiera. Del mismo modo, conocer a los padres y cuidadores de las otras niñas en la tropa puede ayudar a fortalecer el grupo, y es posible que haga algunos nuevos amigos en el proceso.

- **Anímalas a que comparta su conocimiento**

Elija una o dos cosas que su niña aprendió al obtener su insignia o premio más reciente y pídale que se las explique. Dejarla compartir su conocimiento como una “experta” ayudará a cimentar estas nuevas ideas en su memoria y darle un sentido de orgullo.

- **Tome acción y sea un modelo a seguir**

Una de las mejores maneras de ayudar a su niña a adquirir habilidades de liderazgo, es que usted sea un ejemplo para ella cuando participa como un voluntario de tropa. Ofrezca sus servicios para coordinar el horario de viaje compartido en los automóviles, ayude con las meriendas, sirva de acompañante en un viaje, o incluso dirija una actividad de insignia durante una reunión. Al ver que usted asume un papel de liderazgo y se convierte en un modelo a seguir para las otras niñas de la tropa, la motivará a tomar la iniciativa también.

*Hay muchas maneras de jugar un papel significativo en su experiencia de Girl Scouts:
¡el cielo es el límite!*

¿Está listo para inscribirse como voluntario?

<https://girlscouts.secure.force.com/>

¿Necesita actualizar el registro de su niña o registrarla por primera vez?

<https://girlscouts.secure.force.com/girl>

Haga que su experiencia sea memorable

¿Desea jugar un papel significativo en la experiencia de Girl Scouts de su niña, pero no está seguro por dónde empezar? Considere esto, los padres estrellas de Girl Scouts, ¡sin importar cuán ocupados estén! cuando ayudan con su tropa, no solo le hacen un favor a su líder de tropa, sino que también les están enseñando liderazgo a su niña.



Si usted tiene 15 minutos a la semana, ofrezca su ayuda en...

Organizar y administrar el calendario para las meriendas de la tropa o los viajes en automóvil. ¡No hay necesidad de proporcionar golosinas o abrocharles el cinturón a las niñas cada semana usted solo! Simplemente ayudando a otros padres a inscribirse y comprometerse a las fechas futuras de las reuniones hará que las reuniones sean más fáciles para todos.



Si usted tiene 30 minutos a la semana, ofrezca su ayuda en...

Administrar las comunicaciones del grupo para el líder de la tropa. Esto puede significar cualquier cosa; enviar mensajes de texto a los padres para confirmar las fechas de las reuniones, actualizar los cambios en el programa, mantener la presencia social de la tropa u organizar un árbol telefónico antiguo en caso de una emergencia.



Si usted tiene 45 minutos a la semana, ofrezca su ayuda en...

Tomar fotos o videos en reuniones y eventos de Girl Scouts. Los líderes a menudo están demasiado ocupados para documentar cada momento emocionante, por lo que su ayuda será bien recibida. Solo asegúrese de que todas las niñas tengan firmados los permisos para participar en fotos y que estos estén archivados en el concilio, antes de tomar y compartir imágenes.



Si usted tiene 1-2 horas a la semana, ofrezca su ayuda en...

Dirigir una parte de una reunión de la tropa o guiar a las niñas a través de la obtención de una insignia específica. Puede presentarles un tema en el que usted tenga experiencia especial o explorar una actividad nueva y aprender junto con la tropa.



Si usted tiene 2-3 horas a la semana, ofrezca su ayuda en...

Asumir el papel de voluntario de galletas para la tropa de su niña. Jugará una parte clave en el Programa de Galletas Girl Scouts, que recauda fondos para actividades de las tropas y enseña habilidades financieras a las niñas, cómo tener confianza al hablar en público, la toma de decisiones y la colaboración en grupo.

No importa cómo contribuya a la tropa de su niña, al verle jugar un papel activo en su experiencia le dará un sentido de orgullo a su niña, y no se sorprenda si las amigas de Girl Scouts de su hija comienzan a admirarlo y apreciarlo, ¡porque ella lo ve con una luz completamente diferente! Además, involucrarse es algo especial porque ambos harán parte de un grupo, que en nuestras vidas ocupadas vale todo el oro del mundo.